

[News](#)

News: Zwei Wagen Buschwerk beim Frühjahrsputz

Beigetragen von S.Erdmann am 26. Feb 2013 - 20:13 Uhr

Frühjahrsputz bei den Goldfischeichen. Wie in jedem Jahr sorgte die Juist-Stiftung wieder dafür, dass überflüssiges Gestrüpp entfernt, die Büsche und Sträucher vorsichtig zurück geschnitten wurden, damit man die Wege rund um den Teich wieder ungehindert begehen kann. Am vergangenen Samstag kamen rund 15 Helfer zusammen, die zwei Anhänger mit Busch- und Strauchwerk beluden.

Die größte Abordnung stellte wie in jedem Jahr die Bereitschaft vom DRK-Ortsverein Juist. Auch ein Mitarbeiter aus dem Rathaus und ein Ratsmitglied beteiligten sich an der Aktion. Wichtige Vorarbeit leisteten bereits vorab die Mitarbeiter vom Bauhof, die mit Spezialwerkzeug und -geräten für den Strauchschnitt sorgten.

Leider konnten die Äste, die ins Wasser gefallen war, nicht geborgen werden, da der Teich mit einer geschlossenen Eisfläche überzogen war. Dieses wurde bisher immer durch die Mitglieder der Jugendfeuerwehr gemacht, doch diese unternahmen an diesem Tag ohnehin einen Ausflug zum Festland. Die Stiftung möchte die Jugendfeuerwehr daher bitte, diese Arbeit noch durchzuführen, wenn der Goldfischeich wieder eisfrei ist.

Dieter Brübach, Vorstandsvorsitzender der Stiftung, dankte allen Helfern nach der Aktion, besonders den beiden "Packern" Ewald Bogatz und Folkert Warfsmann, die das Buschwerk so fachgerecht stapelten, dass man den dritten Wagen, den das Fuhrunternehmen Jochen Schwips bereit gestellt hatte, gar nicht mehr benötigte. Unterstützt wurde die Putzaktion von der Bäckerei Remmers, die für belegte Brötchen sorgte, ebenso der Firma Fürstenberg, die sich neben dem DRK um Getränke kümmerte.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures









